





LA TRANSPARENCIA GENERA CONFIANZA

10 - 2024 24/04/2024

DECLARATORIA DE TRANSPARENCIA PRIORITARIA PARA LA DEMOCRACIA.

Firman partidos políticos y organismos de la sociedad civil.

Convocan IDAIP, IEPC, Transparencia Mexicana, COPARMEX y Observatorio Ciudadano.

Ante la presencia del Maestro Eduardo Bohórquez, Director Ejecutivo de Transparencia Mexicana, de representantes de la sociedad civil, dirigentes partidistas, consejeros del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana y comisionados del IDAIP, entre otras autoridades se firmó la Declaratoria por la Transparencia y Protección de Datos Personales.

La Comisionada Presidente del IDAIP, Paulina Compean, destacó que un proceso electoral sin transparencia y sin rendición de cuentas, es una simulación que ya no permiten los ciudadanos y que nuestra democracia no merece. En este evento protocolario donde estuvieron los dirigentes estatales del PAN, PRI, PRD, PT, Movimiento Ciudadano y MORENA, se hizo un llamado a los candidatos y candidatas a procurar el uso responsable y ético de los datos personales de las personas, en específico a ser cuidadosos de las imágenes en las que participan menores de edad. Por otra parte se destacó el compromiso de los partidos políticos de cumplir con las obligaciones de transparencia.

A esta firma también acudieron líderes de los Colegios de Profesionistas, Instituciones Educativas, Academia, Cámaras Empresariales, Barras de Abogados, Consejo Coordinador Empresarial, la comunidad LGBTTTIQ+ y sociedad civil organizada en general que se unen a impulsar esta gran cruzada cívica.

El consejero presidente del IEPC, Roberto Herrera Hernández, resaltó la importancia de la firma porque favorecerá la confianza y fortalecerá la cultura de la transparencia en los partidos y sus candidatos, luego exhortó a los partidos políticos a cumplir con la iniciativa 3 de 3 por la integridad en Durango.

Por su parte, el Maestro Eduardo Bohórquez, Director Ejecutivo de Transparencia Mexicana, reconoció el esfuerzo de todos los que participan en esta Declaratoria por proteger los derechos de las personas y asegurar a través de la iniciativa 3 de 3 un voto razonado e informado, además celebró la colaboración institucional entre el IEPC, el IDAIP, COPARMEX y Observatorio Ciudadano.

Entre los compromisos firmados se destacan; el cumplir con las obligaciones de transparencia, actualizar la información en la PNT, respetar los lineamientos del Sistema Nacional de Transparencia, salvaguardar los datos personales, publicar la información en formatos abiertos y promover la participación de candidatos en la iniciativa 3 de 3.













